

あかるい希望

7月21日から「夏休み」が始まります



7月20日で、1学期が終了します。様々な制約がとれ、日常の教育活動が実施できたのも、保護者や地域住民の皆様のご理解とご協力があったからだと感じています。ありがとうございました。

さて、いよいよ7月21日から夏休みが始まります。今年の夏休みは、8月24日までの35日間となり、楽しく、そして、安全に過ごしてほしいと思います。また、せっかくの夏休みですので、何か家族で楽しい思い出ができることを願っております。

なお、児童の皆さんには、8月25日(金)の「2学期始業式」に、元気に登校してきてほしいです。

小中一貫教育の取り組み

6月28日(水)・29日(木)の2日間、小中交流あいさつ運動が行われました。これは橿形地区小中一貫教育の一つとして行われたものです。橿形中学校からは3年生と先生が来てくれました。そして、橿形西小学校の児童会本部役員の子どもたちと一緒に、登校してくる児童に挨拶をしてくれました。厳しい暑さの中でしたが、「おはようございます」の音が響きました。

また、6月27日(火)には、橿形小中の5校をオンラインでつなぎ、総合的な学習の発表会が行われました。この取り組みは、今年初めて実施されるもので、各校の児童生徒が学習したことを、他校の子ども達に知らせ、お互いの学習を深めていこうとするものです。この日は、本校の6年生が「SDGs」をテーマに学習したことを、スライドを見せながら堂々と発表することができていました。



6年生の発表

これからも、小中一貫教育推進のため、子ども達の交流も進めていきたいと思っています。

「音楽集会」実施

6月28日(水)、音楽集会が開催されました。この日は、3年生の発表で「ミッキーマウスマーチ」の合奏と「にじ」の合唱を披露してくれました。また、7月12日は、2年生の発表で「アイアイ」の合奏と「BINGO」の合唱を披露してくれました。昨年までは、音楽の授業を細心の注意を払いながら行い、全校が集まっての音楽集会の実施は難しかったのですが、今年からは、校舎内に元気な歌声が戻ってきました。



2年生の発表



3年生の発表